

Noticias del día

28 de May de 2025

Edición 7220

Noticias por tema

“Proyecto IA-1-25”

La IA llega al PJN

La Administración General del Poder Judicial de la Nación busca implementar un asistente virtual basado en inteligencia artificial para dar soporte y respuesta a las preguntas frecuentes de los usuarios externos.

Noticias

Maqueda rompe el silencio

El ex juez de la Corte Suprema brindó una entrevista donde dio detalles de su apresurada salida del cuerpo, la actualidad y la relación con sus ex compañeros. "Se piensa equivocadamente que aumentando los integrantes se van a acelerar los procesos judiciales y es todo lo contrario", advirtió.

Noticias por fuero

Comenzó el debate por la ampliación de la Corte

El Senado comenzó a debatir en comisiones ocho proyectos que buscan aumentar la cantidad de jueces del Máximo Tribunal. Los legisladores adelantaron que se tomarán el tiempo que consideren necesario y que convocarán a distintos expertos. La iniciativa que impulsa el gobierno.

Noticias por tema

Por el robo de un vehículo

Con los consumidores hipervulnerables no se jode

La Justicia porteña condenó una aseguradora a indemnizar a una consumidora por incumplimiento contractual. La mujer, que tiene una hija con parálisis cerebral, tuvo que atravesar diversos reclamos hasta interponer una acción judicial.

La crisis humanitaria amerita cautelar

La Cámara de Apelaciones del Neuquén hizo lugar a una medida cautelar y otorgó a una mujer la tutela provisoria de un niño haitiano. Se promovió la adopción en el país de origen, pero por la crisis política e institucional no se tiene conocimiento del estado del trámite.

Los datos genéticos no te hacen culpable

Por entender que la medida no implica tratar a la persona como culpable, la Cámara del Crimen confirmó una sentencia que ordenó la extracción de datos genéticos de un hombre imputado por robo.

Francia va por la eutanasia

Un proyecto de ley busca crear el derecho a la muerte asistida en Francia y un programa de cuidados paliativos personalizado. Los detalles del primer texto aprobado.

No basta con ser concejal

El STJ pampeano rechazó una acción declarativa de inconstitucionalidad originaria interpuesta por concejales municipales por considerar que los accionantes no cuentan con legitimación activa para plantearla.

En un caso concreto

Golpe a la Ley de Honorarios

Un Juzgado Civil declaró de oficio la inconstitucionalidad de la Ley 27.423. Criticó que existan dos parámetros diferentes de la cuantificación para peritos y abogados y también la base de cálculo sobre el sueldo básico de los jueces federales de primera instancia.

Santa Fe: aumentó el valor del JUS

Catamarca con nuevos juramentos

Se realizó el primer concurso para la Justicia del Trabajo de la Ciudad



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.

<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)